



Universidad de Santiago

14 de enero de 1958.

Colegio Mayor "Generalísimo Franco"

DIRECTOR

Sr. D. Jaime Vicens Vives.  
Santaló 130.  
Barcelona

Mi estimado amigo y compañero:

En primer lugar unas palabras de afectuoso saludo para V. y los suyos.

Seguidamente le expongo el objeto de ésta. Recordará V. que en alguna ocasión hemos hablado de la necesidad de que en nuestra Sección de Historia de Santiago existiese un buen historiador de Moderna.

Parece que ahora hay en la Facultad el criterio de que esta Cátedra, actualmente vacante sea cubierta por un especialista, incluso antes de que se celebre la oposición. Y por ello le escribo, por si entre los discípulos suyos hay alguno de su confianza a quien pudiera interesar nuestra posible propuesta.

Las circunstancias en que actualmente se encuentra esta Cátedra son las siguientes. La Cátedra vacante y convocada a oposición. Actualmente está regida por un Adjunto, que dentro de tres meses se pasará a Historia Medieval, por ser la que le agrada. Para entonces, pues, quedará vacante la Adjuntía de dicha Cátedra de Historia Moderna y C. de España.

Por tanto, las posibilidades económicas que hoy ofrece esta Cátedra son las siguientes: Encargo de la Cátedra con los dos tercios del sueldo y de la gratificación fija; más dos extensiones de 8400 pesetas

pesetas correspondientes a la Historia contemporanea e Historia de América. En total, unas 40.000 pesetas brutas anuales. Y la posibilidad de hacer la Adjuntia correspondiente dentro de unos meses.

Algunos miembros de la Facultad opinan que sería un puesto bueno para un muchacho soltero y que, ya doctorado, quisiera preparar la oposición de Historia Moderna. Si luego lleva la Cátedra, continuaría así su labor; si no, siempre le queda la Adjuntia para seguir trabajando. Y para la Facultad tiene la ventaja de conseguir un especialista que pueda preparar generaciones de especialistas en esta rama de la Historia, que aquí está abandonada.

Si V. tuviera alguno a quien interesara nuestra propuesta, nosotros propondríamos su nombre en una próxima Junta de Facultad; por ello conviene que me conteste lo más pronto que pueda, ya que la solución no la podemos demorar más allá de los finales de este mes.

En espera de sus noticias le saluda atentamente, con un abrazo su affmo. amigo y compañero.

*Manuel Lucas*